



Référencement de MAN Truck & Bus à l'UGAP

Paris, le 18/04/2016

L'Union des Groupements d'Achats Publics lançait, en 2015, plusieurs appels d'offres consacrés aux véhicules industriels (marché 15U030).

Les camions MAN ont été retenus sur les segments des porteurs et tracteurs de 19 à 32 tonnes.

L'UGAP (Union des Groupements d'Achats Publics) est une centrale d'achat généraliste.

Elle dispense les personnes publiques qui y ont recours, de toute mise en concurrence et publicité préalables, dans le cadre de leur équipement en matériels et services.

Pour MAN, ce référencement signifie que les administrations en phase de recherche de véhicules industriels, auront désormais la possibilité de faire le choix des porteurs et tracteurs de la marque allant de 19 à 32 tonnes.

C'est plus de la moitié de la gamme MAN qui est concernée et donc, une multiplicité d'applications comme les BOM, les véhicules benne, bras, plateau-grue pour n'en citer que quelques-unes.

En termes de potentiel, le lot 3 sur lequel MAN a été retenu, représente un volume important de véhicules.

Cette sélection par l'UGAP vient confirmer leur excellence en matière d'efficacité, de robustesse et de fiabilité.

Elle est le fruit d'un long travail réalisé conjointement par les équipes « Véhicules Spéciaux » et « Produits » de la marque au lion.

Pascal Ferrari, Responsable Véhicules Spéciaux et Marchés Publics précise : « Dans notre réponse aux appels d'offres de l'UGAP, nous avons eu à cœur de présenter les forces de nos véhicules de manière sincère, transparente et intuitive.

L'ensemble des équipes mobilisées sur ce projet a réalisé un superbe travail et je tiens à les en remercier chaleureusement »

Pour Damien Faure, Directeur Commercial Trucks, « ce référencement est à la fois une grande fierté pour MAN, mais aussi, une étape essentielle dans son développement sur le marché français »

Ce nouveau référencement intervient à la suite d'une autre bonne nouvelle pour MAN puisqu'en 2015, MAN avait déjà été référencée auprès de l'UGAP-Incendie, au travers d'équipementiers référents sur ce segment de marché.

Le Groupe MAN est l'une des entreprises européennes leaders dans le secteur de l'ingénierie liée aux transports avec un chiffre d'affaires annuel d'environ 14,3 milliards d'euros (2014). MAN propose des camions, des bus, des moteurs diesel, des turbomachines ainsi que des organes de transmission spéciaux et emploie environ 55 903 collaborateurs dans le monde entier. Les divisions de MAN occupent une position dominante sur leurs marchés respectifs. En France, avec plus de 100 points de service, MAN emploie plus de 2 000 personnes directement ou à travers ses partenaires distributeurs et réparateurs privés. MAN poursuit deux objectifs clés : équiper ses clients des solutions de transport les plus efficaces possibles en optimisant le coût de détention, et être N°1 de la satisfaction client